
 

 

Réunion du conseil d’école 
16 juin 2023 

 

Présents :  
 
Equipe Pédagogique : 
M. Balsimini, directeur de l’école,  
Mme Bondaz, enseignante des PS-MS 
Mme Brissard, enseignante des CM1-CM2  
Mme Dalas, enseignante des GS/CP 
Mme Labrousse, enseignante des CE1-CE2  
 
Mme Lootgieter Katia, ATSEM (PS-MS) 
 
Elus : 
M. Cortot adjoint au maire de Turcey 
M. Dellery Thomas, 1er adjoint au maire de Blaisy-Bas 
M. Penquer, Président du SIVOS  
 
Mme Renée Louet, Déléguée Départementale de l’Education Nationale 
 
Représentants des parents d’élèves : 
Mme Sabot Solange, représentante des parents d’élèves  
Mme Gallien Carole, représentante des parents d’élèves 
Mme  Ratajczak Claire, représentante des parents d’élèves  
Mme Lequertier Anne, représentante des parents d’élèves  

 

Excusés : Mme Bouche (Présidente des Cartables de l’Oze),  

       M. Gourmez, directeur périscolaire de Blaisy-Bas 
 

Désignation du secrétaire de séance  
 
Les représentants des parents d’élèves  
 

Effectifs prévisionnels  
 

2023 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

11 9 15 14 11 5 13 10 88 

 
 

2024 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

9 11 9 15 14 11 5 13 
87 

29 58 

 
 

2025 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

3 9 11 9 15 14 11 5 
77 

23 54 



 

 

La répartition envisagée pour la rentrée prochaine est en cours de réflexion. La répartition 
probable est la division en deux groupes des élèves de GS. Chaque groupe passera 2 jours dans 
la classe de Mme Dalas et 2 jours dans la classe de Mme Bondaz. Ce type de répartition avait 

déjà été réalisé il y a quelques années. Les enfants n’avaient pas été déstabilisés par cette 

alternance.  
 
 

Projets pédagogiques 2023-2024 
 
Attention, Concentration, Mémorisation. Dis-moi comment ça marche ! Apprends-moi à 
apprendre 

Le travail portera, l’année prochaine, sur les fonctions exécutives, mémoire de travail, inhibition, 

flexibilité mentale, planification, émotions. 
Ce projet éducatif peut être intégré au dispositif national « Notre école faisons-là ensemble ». 

Celui-ci a pour objectif d’améliorer la réussite, le bien-être des élèves et à réduire les inégalités. 

L’intégration du projet de l’école à ce dispositif permettrait notamment d’obtenir des subventions 

pour acquérir du matériel pédagogique.  
 
Dans le cadre de ce projet, les parents seront invités à participer à 2 ou 3 « après-midi jeux » qui 

mobilisent ces fonctions. Les dates seront proposées en début d’année afin que tous les parents 

puissent y participer.  
De plus, Mme Lajugée (conseillère pédagogique de circonscription) proposera un temps 

d’information sur les fonctions exécutives aux parents des écoles de Blaisy-Bas et Mâlain. 

 
A l’unanimité, l’intégration du projet au dispositif « Notre école faisons-là ensemble » est 
approuvé. 
 
Mise en place du programme PHARE (lutte contre le harcèlement) 
Ce programme sera présenté aux parents et au conseil d’école à la rentrée. Il nécessitera une 
modification du règlement intérieur.   

 
Classe découverte 2023-2024 (ou 2024-2025) 
Les enseignants réfléchissent à une classe verte (élèves de CE1 à CM2). Ils étudient la possibilité 
de faire une même classe verte pour tous les élèves de ces niveaux ou des sorties par classe.  
 
Les sorties de l’année  
Une vidéo sur la classe découverte à Bibracte sera présentée aux parents des élèves de CM1-
CM2 le 3 juillet. Cette semaine, riche en émotions, a permis un échange de valeurs et la création 
d’une cohésion de classe.  
La prochaine semaine Bibracte devrait avoir lieu dans 3 ans. 
 
La sortie à Guédelon s’est bien passée et le retour est positif.  
Sortie Dijon : journée intense, très rythmée.  
Sortie athlétisme : a été appréciée.  
Projet « Regard sur notre classe » (concerne la classe de Mme Dalas, GS-CP): une restitution 
aura lieu le 6 juillet. 
 

Le spectacle de fin d’année aura lieu le 30 juin à 18h30.  

Certains parents réfléchissent à la mise en place d’animations qui viendront compléter le 

spectacle organisé par l’école. 
 
 

 



 

 

Coopérative scolaire 
 
Semaine Bibracte : 6600 € (390€ par élève). Grâce aux diverses subventions et au soutien des 
associations, le reste à charge des familles était de 90€ par enfant.  
 
Bilan sorties 
Dijon (PS-MS) : 402 € (17,50 € par élève) ; participation des familles (5 € par enfant). 
Guédelon (GS à CE2) : 1603 € (38 € par élève)  ; participation des familles (12 € par enfant). 
Muséoparc (CE1 à CE2) : 663 € (19 € par élève)  ; participation des familles (6 € par enfant). 
Médiolanum (CM1-CM2) : 125 € (7 € par élève) ; aucune participation des familles. 
Rencontre sportive (GS à CM2) : 293 € (5 € par élève) : aucune participation des familles. 
Visite du collège (CM2) : 100 € (17 € / élève) : aucune participation des familles. 
 
Subventions collectivités (Sivos, Blaisy-Bas, Blaisy-Haut,Turcey et Bussy-la-Pesle) : 4050 € 
Subvention sécurité routière : 600 € 
Don association «  les Cartables de l’Oze » : 1400 € 
A noter la mise à disposition d’un minibus par la Communauté de communes « Ouche et 
Montagne » pour la semaine VTT. 
 
L’équipe enseignante remercie les représentants des collectivités et des associations pour leur 
soutien financier. 
 
Le bilan final de la coopérative scolaire sera réalisé au 31 août 2023. 
 

Rentrée 2023 
La rentrée scolaire aura lieu le 4 septembre 2023. Elle sera aménagée sur 2 jours, en 2 groupes 
pour les PS. 
 

Règlement intérieur  
Le règlement a été voté à l’unanimité. A la rentrée, y sera ajouté le programme PHARE.  Il sera 

revoté lors du premier conseil d’école.  
 

SIVOS (Monsieur PENQUER, Président du SIVOS) 

 
Les travaux réalisés et planifiés cette année sont passés en revue (changement de portes, de 
visiophone). Les volets de toute l’école ont été vérifiés et certains seront changés. Les luminaires 
extérieurs seront modifiés (ampoules à LED).  
 
Les devis concernant les travaux de la cour ont été réalisés. Les demandes de subventions sont 
en cours. Le budget de ces travaux est de 50 000€. Une attention particulière sera à avoir par 
tous pour éviter les dégradations, particulièrement lorsque l’école est fermée. Une 
vidéosurveillance devrait être installée au niveau de l’école, les parents recevront une note 

d’information. A noter que contrairement à ce qui avait été annoncé lors de la précédente réunion, 

cette surveillance serait effective hors temps scolaire mais également sur le temps scolaire. Les 
enseignants font part de leur étonnement et demandent la justification de ce changement. M. 
Penquer indique que techniquement seul un enregistrement continu est possible. Les 
enseignants précisent qu’ils demanderont à leur hiérarchie si juridiquement c’est possible. 
 
La réfection de la cour devrait être achevée à la rentrée 2024.  
 
Le contrat de Mélodie Carpentier (ATSEM GS-CP) sera poursuivi dans les même conditions.  
 

Une expertise de l’ancien bâtiment est en cours (en lien avec des fissures apparentes). 



 

 

 

Monsieur Dellery (adjoint au maire de Blaisy-Bas) fait part à l’équipe pédagogique d’une demande 

particulière de l’équipe municipale. Elle souhaite développer l’intérêt des enfants et leur famille 

au devoir de mémoire. Elle souhaite mettre en place, avec l’école, un voyage intergénérationnel 

avec la rencontre d’anciens combattants et la visite de lieux de mémoire. Les enseignants sont 

intéressés. L’association doit se rapprocher d’eux pour questionner la faisabilité.   

 
L’équipe enseignante remercie le SIVOS pour leur réactivité et les actions menées pour l’école.   
 
 

Périscolaire  
 
Le directeur, Mr Gourmez n’était pas présent.  
 

Les cartables de l’Oze 
 

La présidente, Madame Bouche n’a pas pu être présente.  

L’équipe enseignante remercie une nouvelle fois l’association pour toutes ses actions au bénéfice 

de l’école. 
 

Questions diverses 
 
Questions des représentants des parents d’élèves : 
 

- Pouvez vous nous expliquer les modalités de choix du photographe pour la photo d’année : en 

effet certains parents expriment leur déception quant aux photos et à la méthode de commande. 
De plus, la société a envoyé aux parents une relance avec des dates différentes et certains 

parents n’ont pas pu passer les commandes dans les temps. 

C’est la même photographe que les années précédentes, il n’y a pas eu de changement. La 

photographe a alerté l’école quelques jours avant la clôture de la commande groupée car très 
peu de parents avaient commandé. Il avait donc été convenu de repousser de quelques jours la 
date butoir pour les retardataires. Certains parents n’ont toujours pas commandé. Ils peuvent 

encore le faire mais ils auront à régler les frais d’envoi. 

Quelques parents ont exprimé leur préférence au mode de commande papier des années 
précédentes. 
 

- La répartition des classes pour l’année à venir préoccupe certains parents, notamment la 

répartition des GS, et l’enseignante en charge de la classe des CM.  

Mme Brissard, ayant été affectée provisoirement, ne sera plus la maitresse des CM à la rentrée. 
Elle sera remplacée par Mme Chuet. 
 
Concernant les élèves de GS, la réponse a déjà été apportée. 
 

- La semaine passée, la classe des CM est partie en sortie. Comment s’est déroulée la vie à 

l’école sans les plus grands ?  

Il n’y a pas eu de grand changement, les récréations étant généralement en décalé entre les 

classes.  
 
- Certains enfants nous expriment des difficultés concernant les ballons qui atterrissent chez les 
voisins. Lors de la réfection de la cour, pouvons-nous envisager de mettre des filets pour éviter 
ces pertes?  



 

 

Les ballons ne partent pas chez les voisins, mais il arrive en effet qu’ils tombent entre la haie et 

le grillage qui se trouve à coté du préau. L’école a signalé le problème au SIVOS, un 

réaménagement de cette zone sera effectué lors des travaux d’aménagement de la cour afin que 

cela n’arrive plus. 

 

- Avons nous déjà une visibilité sur les projets de sortie l’an prochain : "classe découverte" verte 

ou de neige ou de mer… 
La réponse a été apportée lors de la réunion. 
 
 
Début de la séance : 18h00  
Fin de la séance : 19h45  

Les représentants des parents d’élèves 
(Secrétaires de séance) 

 


